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中國
P12

白皮書共計2.3萬多字，除前言和結束語
外，共分為：為人民解放和幸福而奮

鬥、尊重和保障人權的執政方略、築牢人民
當家作主的根本制度、促進各項人權全面發
展、依法保障公民基本權利、推進世界人權
事業發展、豐富發展了人權文明多樣性7個
部分。
白皮書指出，中國共產黨以自己的實

際行動證明，她是一個愛好和平與進步的
政黨，是一個獻身人類正義事業的政黨，
是一個推動世界人權事業不斷發展的政
黨。
白皮書說，中國致力於世界和平與進步

事業，開展對外援助70多年來，共向166個

國家和國際組織提供了援助，派遣60多萬名
援助人員，先後7次宣布無條件免除重債窮
國和最不發達國家對華到期政府無息貸款債
務。同時，中國積極參與國際人權事務，先
後批准或加入了26項國際人權文書，其中包
括6項聯合國核心人權條約，並信守所承擔
的人權條約義務。絕大多數國家肯定中國人
權發展成就和中國對世界人權事業作出的貢
獻。

現匯援助國際疫情防控

白皮書特別提到，中國推動構建人類命
運共同體。據世界銀行研究報告，作為推動
構建人類命運共同體的重要實踐平台，共建
「一帶一路」倡議，將使相關國家760萬人
擺脫極端貧困、3,200萬人擺脫中度貧困，
將使參與國貿易增長2.8%至9.7%、全球貿
易增長1.7%至6.2%、全球收入增加0.7%至
2.9%。「一帶一路」既是和平之路、繁榮之
路、開放之路、創新之路、文明之路，也是
實現全人類共同發展的人權之路。
此外，中國積極推動構建人類衞生健康

共同體，新冠肺炎疫情發生以來，截至2021

年4月，中國已向WHO提供5,000萬美元現
匯援助，向34個國家派出 37支醫療專家
組，已經或正在向151個國家和14個國際組

織提供抗疫援助，並向聯合國新冠肺炎疫情
全球人道應對計劃提供支持，有力支持了國
際社會疫情防控。

國務院新聞辦24日發表《中國
共產黨尊重和保障人權的偉大實
踐》白皮書，全面介紹中國共產黨
推進中國人權事業發展的歷程、理
念和成就。白皮書指出，百年來中
國共產黨心懷天下，堅持走和平
發展道路，堅持促進共同發展。
中國堅定維護世界和平，堅持以
合作促發展，以發展促人權，積
極參與國際人權事務，為全球人
權治理貢獻中國智慧、提供中國方
案，推動世界人權事業發展，與世
界各國一道，共同構建人類命運共
同體。

國新辦發表白皮書 昭示中共推動世界人權發展

「一帶一路」助4千萬人脫貧
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2020年2月22日，NBA 2K電競聯盟選秀大會在紐約進行，這是第3賽季開始前各支
戰隊的一次重要補強。本次選秀大會共有5位國際
選手被挑中。其中來自中國的胡藝在第56順位被上
海Gen.G Tigers戰隊選中，他也成為了2K聯盟歷
史上第一位被選中的中國選手。然而，因疫情而無
法出國參加訓練和比賽的胡藝，個人職業生涯的首
個賽季就這樣被迫缺席。但他沒有因此消沉，轉身
投入了下一個賽季的訓練中。
「我總開玩笑說，我要是有1米9，那肯定橫掃全

場。」喜歡籃球運動，也很喜歡姚明，喜歡內線的胡
藝，在NBA 2K的遊戲中是一個大個子，一個壯漢。
電競之於他，不僅是讓夢想照進現實的一種方式，也

讓原本從事配音工作的他，開啟了全新的生
活。2017年原本要去解說NBA 2K18

比賽的胡藝，因為
興趣使然，試
着參了賽，
卻不想意外
拿 到 了 冠
軍，獲得了
去參加第二
年的APEC邀
請賽的資格。
「那個時候

並沒有太往職業這個方向去想。直到我打了NBA
2K18的APEC的比賽，進了選秀池卻落選了。我反
而是覺得我應該認真去對待這件事情。」

NBA 2K聯盟首位中國選手

或許正是這股不服輸的勁兒，又或許是意識到
了電競這份職業並非想像中輕鬆，自那時起，胡藝
開始重新審視自己對電競的熱情和電競之於自己的
意義，「我想要把它做好！」於是，他重新安排自
己的生活，調節原本的工作節奏，有計劃地為自己
設計訓練時間。由於國內在NBA 2K項目中並無入
選選手的先例，他只得自己邊摸索邊準備第二年的
比賽。2019年的NBA 2K20的APEC比賽中，胡藝
成功拿到了NBA 2K20的亞洲冠軍，順利進入選秀
池，並最終被Gen.G Ti-
ger 選上，成為了2K聯
盟歷史上第一位被選中
的中國選手。

首賽季因疫情擱淺

在成為職業電競選手前
的最後一段時間裏，胡藝
度過了一段艱難
的 時 光——
不僅焦灼地
等待結果，
還惦念着家
鄉的情況。
身 為 武 漢
人，胡藝原
本計劃韓國

首爾比賽結束後，就回家過年。「那是大年三十的
前一天，其實也是封城的當天。我當時是不知道
的，等我回到上海的家，不超過兩個小時，武漢就
宣布封城了。所以，過年都是在上海一個人過的。
選秀被選上可能算是我那一整段時間唯一的好消
息，能夠讓心情能稍微釋懷一點兒的。」
雖然成為了職業電競選手，可首個賽季卻因疫

情而擱淺。眼看賽季將至，俱樂部方面不停與領事
館等各方協調胡藝的簽證問題，卻遲遲難尋解決之
法。雖然是電競比賽，是電子化的線上項目，但由
於服務器所在地、網絡延時、比賽規則等原因，胡
藝並不能遠程參賽，「今年沒有過去有點可惜，但
是會為後面的賽季做一個充足的準備吧。」胡藝沒
有閒着，除了連線與隊友保持訓練外，還會協助俱
樂部探索NBA 2K項目在中國的進一步落地，為人
才的培養與選拔出謀劃策。閒暇時，
還自學了視頻剪輯，利用自己的配音
優勢製作教程。

記者夏微 上海報道

種

生活

■■胡藝獲得胡藝獲得 NBANBA
22KK1818比賽冠軍比賽冠軍。。

■■胡藝成為胡藝成為22KK聯盟歷史上第聯盟歷史上第
一位被選中的中國選手一位被選中的中國選手。。

■■胡藝胡藝

■6月24日，國新辦舉行中國共產黨尊重保障人權的理念和實踐吹風會。 新華社


